

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 87 (1960)
Heft: 8

Artikel: Propos du vignoble
Autor: Mat.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-231935>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 06.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Propos du Vignoble

« Une semaine des vins vaudois a eu lieu à l'Hôtel Zugersee, à Walchwil. »

(Les journaux.)

L'année de la SAFFA, après avoir visité l'Exposition, nous étions attendus chez des amis, dans la région de Knonau, plus exactement à Uttenberg, un petit hameau tranquille sur une colline, une douzaine de fermes cossues avec beaucoup d'arbres fruitiers tout autour.

Quand nous allions à l'école, nous apprenions que lors de la conquête de l'Argovie, en 1415, les Zurichoises s'étaient emparés du baillage de Knonau.

Les villages de la région ont des noms charmants que les Vaudois n'arrivent pas à prononcer d'un seul coup : Mettmenstetten, Maschwanden. Si jamais vous passez dans ce dernier endroit, arrêtez-vous dans cette jolie localité campagnarde. Autour de l'église, pendant la belle saison, on admire un cimetière aux tombes fleuries et arrangeées avec un tel goût que l'on ne trouve nulle part ailleurs. Après avoir visité les lieux saints, entrez dans l'opulente et ancienne auberge qui est en face. Vous y boirez un Lavaux de derrière les fagots, « prima » comme on dit là-bas.

Et c'est un jour, au cours d'une randonnée, que nous avons passé à Walchwil. Nous avons fait halte chez des amis de nos amis qui possèdent au bord du lac une ravissante maison de vacances, dans laquelle il ne manque rien. (On la garderait non seulement pour les vacances, mais pour toujours).

Le propriétaire de cette accueillante demeure habite Zurich. Il a beaucoup voyagé sur les cinq continents. C'est un grand connaisseur et commerçant d'oiseaux et d'animaux exotiques. Dans sa jeunesse, il avait appris le métier de cuisinier à Vevey et il venait très souvent pêcher à Cully. Quand il a su que nous venions de Lavaux, il est allé tout de suite quérir une bonne bouteille. Assis sur le mur plat au bas du jardin, au bord de l'eau calme du petit lac, face au Righi, nous avons dégusté notre flacon lentement, à petites gorgées, tout en parlant du pays vaudois, pendant que la maîtresse de maison s'affairait dans sa cuisine pour nous préparer un succulent gâteau aux prunes. Au moment du départ, notre hôte nous dit :

« Quand vous repasserez à Walchwil, arrêtez-vous ! Il y aura toujours une bouteille ! » D'accord ! avec grand plaisir.

Mat.

COMESTIBLES



Escaliers du
Lumen 22
Tél. 22 21 71